

**Bekanntmachung in Bezug auf
Wertpapiere
der Goldman Sachs Bank Europe SE
bezogen auf
Kellanova
(vormals Kellogg Company)**

Am 1. November 2024 stimmten die Aktionäre von Kellanova der vorgeschlagenen Fusion mit Merger Sub 10VB8, LLC, einer hundertprozentigen Tochtergesellschaft von Acquiror 10VB8, LLC (beide Tochtergesellschaften von Mars, Incorporated), zu. Die Fusion erhielt alle erforderlichen behördlichen Genehmigungen zum 8. Dezember 2025 und wurde anschließend vor Börsenbeginn am 11. Dezember 2025 vollzogen. Infolgedessen wird jede bestehende Kellanova-Stammaktie in das Recht umgewandelt, 83,50 USD in bar je Aktie zu erhalten. Wirksamkeitstag dieser Maßnahme: 11. Dezember 2025.

Die Goldman Sachs Bank Europe SE hat nach billigem Ermessen festgestellt, dass im Hinblick auf die in den nachfolgenden Tabellen genannten Wertpapiere (die "**Wertpapiere**") in Folge der oben beschriebenen Maßnahme keine von der Goldman Sachs Bank Europe SE vorzunehmende Anpassung der Bedingungen der Wertpapiere zu einem wirtschaftlich angemessenen Ergebnis führen würde.

Aus diesem Grund kündigt die Goldman Sachs Bank Europe SE die in den nachfolgenden Tabellen genannten Wertpapiere entsprechend den Bedingungen, die diesen Wertpapieren zugrunde liegen, vorzeitig mit Wirkung zum 16. Dezember 2025 (der "**Kündigungstag**") und wird in der Folge den unten genannten Kündigungsbetrag (der "**Kündigungsbetrag**"), der auf Basis des vor der Fusion für Kellanova (ISIN: US4878361082) von der New York Stock Exchange am 9. Dezember 2025 veröffentlichten Preises bestimmt wurde, an das Clearingsystem zur Gutschrift auf die Konten der Inhaber der Wertpapiere überweisen:

Faktor Optionsscheine

ISIN	Kündigungsbetrag (in EUR)
DE000GG0FNH2	EUR 0,25
DE000GJ1ZTS9	EUR 0,26

Frankfurt am Main, 15. Dezember 2025
Goldman Sachs Bank Europe SE

Announcement relating to
Securities
of Goldman Sachs Bank Europe SE
linked to
Kellanova
(formerly Kellogg Company)

On 1 November 2024, shareholders of Kellanova voted and approved the proposed merger with Merger Sub 10VB8, LLC, a wholly owned subsidiary of Acquiror 10VB8, LLC (both subsidiaries of Mars, Incorporated). The merger received all required regulatory approvals as of 8 December 2025 and was subsequently consummated before the open on 11 December 2025. As a result, each existing Kellanova common share will be converted into the right to receive USD 83.50 net cash per share.

Effective date of this measure: 11 December 2025.

Goldman Sachs Bank Europe SE has determined in its reasonable discretion that in relation to the Securities (the "**Securities**") mentioned in the tables below no adjustment of the conditions of the Securities it could make due to the measure set out above would produce a commercially reasonable result.

Therefore, Goldman Sachs Bank Europe SE early terminates the Securities mentioned in the tables below with effect to 16 December 2025 (the "**Termination Date**") in accordance with the terms and conditions of these Securities and will consequently transfer the termination amount (the "**Termination Amount**") set out below that has been determined on the basis of the price published for Kellanova (ISIN: US4878361082) by the New York Stock Exchange prior to the merger on 9 December 2025 to the Clearing System for credit to the accounts of the holders of the Securities:

Factor Warrants

ISIN	Termination Amount (in EUR)
DE000GG0FNH2	EUR 0.25
DE000GJ1ZTS9	EUR 0.26

Frankfurt am Main, 15 December 2025

Goldman Sachs Bank Europe SE